

¿Cómo detectar y predecir la deserción estudiantil?

Miércoles, 14 de Junio de 2017 - Id nota:625788

Medio : Hoy x Hoy
Sección : Deporte
Valor publicitario estimado : \$671616.-
Página : 17
Tamaño : 12 x 16

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170614/phpyKBtzz.jpg>

PUBLIRREPORTAJE

¿Cómo detectar y predecir la deserción estudiantil?

Una mirada desde la Inteligencia de Negocios

La deserción estudiantil es un problema que hoy por hoy existe en todos los niveles educativos del país. Ésta genera en lo individual, frustración y deuda financiera, y, en lo institucional, la pérdida de una vacante, lo que para el país significa la pérdida de un profesional. Por tanto, no hacernos cargo de este problema nos llevará a un estancamiento como sociedad.

Las instituciones educativas deben tratar de entender este fenómeno y ser capaces de caracterizar a los estudiantes más propensos a desertar y apoyarlos desde el primer momento. En este sentido la Inteligencia de Negocios (BI) tiene mucho que decir, pues gran parte de las respuestas a las preguntas que las instituciones educativas tienen respecto de este fenómeno se encuentran inmersas en enormes bases de datos. Gracias a la Inteligencia de Negocios podemos recopilar, analizar y utilizar los datos de los estudiantes para mejorar las estrategias y políticas que eviten la deserción. Por esta razón se hace crucial aplicar este tipo de enfoque analítico para conseguir respuestas directamente de los datos.

Las soluciones sofisticadas no nacen por sí



solas, sino que responden a necesidades generadas por problemáticas complejas, y disminuir la deserción estudiantil está dentro de esta categoría de problemas.

Profesor Jaime Miranda

Director Académico del Diplomado Business Intelligence,
Educación Ejecutiva, Universidad de Chile.

Información / Postulaciones:

contacto@uejecutivos.cl
+56 22978 3565